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業務の実績に関する報告書に対する事前質問 
【業務の実績に関する報告書（令和４年度評価）に対する事前質問】 
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質問内容 

 

8，9 

受入救急車台数、ドクターヘリ運用回数が前年より大きく増加しているが、 

考えられる要因は何か。 

 

11 

がんゲノム医療に関する審議症例数が増加していることは、どう評価すれば 

いいのか。（参加回数と同数になることが望ましいのか。） 

15 ガンゲノム医療連携病院としての審議症例の件。先年 25/50 本年 37/52 とあり 

ました。審議症例数が多い方が佐賀県民の為になるという考えでいいのでしょう 

か？ 

16 医療費、転院等意思決定支援などでの相談件数が 12,937 件あったとあります。 

これでは相談件数が多い事が回答のように見えてしまうのですが、相談件数のうち 

どのくらいが解決や結果につながっているのでしょうか？ 

 

19 

インシデント、アクシデントの発生件数が前年より２３０件増えている

が、考えられる要因は何か。 

 

33 

県内の就職率 80％に達しなかったといえ、78％は非常に高い数値だと思います。 

看護学科の県外就職者（７人）の就職先（都道府県）はどこか。 

また、好生館には何人就職したのか。 

33 社会人基礎力を育成するために新設された「プレコンセプションケア」「教育学」 

「看護の探究」の学習効果を教えてください。また、「看護の探究」の該当学年は 

何年生でしょうか。 

33 「キャリア論」においては、看護学科全学年合同でのディベートを実施されており、 

非常に興味深く思います。科目としての単位認定の該当学年は何年生になるので 

しょうか。 

また、学科・学年を超えた看護技術演習とは、どのように実施されているのでしょう 

か。 

33 シミュレーション教育において、デブリーフィング（振り返り）やブリーフィング（導入） 

等を用いますが、デブリーフィングシステムとはどのようなものでしょうか。 

33 臨床現場の専門性の高い講師として、専門・認定看護師 7 名の講義が行われてい 

ます。基礎看護学の中で、どのような効果を期待されているのでしょうか。 

39 文書管理の効率化を含め、チャット GPT 等 AI の使用に関してどのようにお考え 

ですか。 

46 長期の未収金は減っていますか。 


